



EVALUACIÓN DIAGNÓSTICA DESDE CASA



Una respuesta favorable por parte de los jóvenes que desean ingresar al Colegio Bachilleres del Estado de Veracruz (COBAEV), obtuvo la Evaluación Diagnóstica en línea, aplicada en agosto.

Del lunes 17 al viernes 21 de este mes, aspirantes de toda la entidad veracruzana estuvieron realizando el examen diagnóstico desde sus hogares, medida que se tomó ante contingencia por el COVID-19; de ahí su éxito, ya que los padres de familia tuvieron la tranquilidad de no ver expuestos a sus hijos para cumplir este requisito.

La evaluación, que tuvo una duración de 3 horas, se llevó a cabo con el apoyo de la Universidad Veracruzana, la cual dispone de una plataforma con herramientas para el monitoreo de la identidad del aspirante y de sus actividades; de esta manera fue posible detectar que los jóvenes respondieran sin la ayuda de páginas de internet, apuntes, libros, audios, videos o de terceras personas; ya que esto sería motivo para invalidar la evaluación.

Para el ciclo escolar 2020–2021, el COBAEV ofrece a los jóvenes interesados en cursar el bachillerato más de 15,000 espacios en sus 71 planteles distribuidos en todo el estado de Veracruz.

